
 

実施期間 ６月１５日～１１月２２日 

熊本支部 

～私たちは介護のプロを応援します～ 

（公財）介護労働安定センター 

令和５年度 

介護労働講習（実務者研修を含む） 

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修了者へ贈る言葉 

受講生の皆様修了おめでとうございます。 

29 名で始まった介護労働講習（実務者研修を含む）ですが、開講から 

1 名の脱落もなく、全員で修了式を迎えられたこと、とても誇らしく素晴ら

しいことだと思います。 

介護未経験の方も多い中、苦労されたことや悩まれたことも多々あったでし

ょうが、受講生みなさんで協力して修了されたこと、熊本支部職員一同深く

感謝いたします。 

今後、新しい環境にてさまざまな問題に直面することもあるかと思います

が、ここで知り合った新たな仲間同士で協力し、講習で培った経験などを活

かし、乗り越えていかれる事を願っております。 

そして、今後ますますご活躍されることを祈念するとともに、贈る言葉と 

させていただきます。ありがとうございました。 

                         熊本支部職員一同 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体調面の不安から無事に修了

できるかとても不安でした。そ

んな中、センター職員の方々に

体調を気遣ってもらいつつ、悩

みの相談にも乗って頂き、無事

に修了することができました。

本当にありがとうございまし

た。 

 

ｅラーニングの講習もある中、

この講習は対面であることで

より深く学ぶことができまし

た。さらに講師の皆様が県内屈

指の施設の素晴らしい方々で、

それをきっかけに介護の世界

へ就職する決意となりました。

このまま対面式で講習を続け

ていただきたいと思います。 

 

始まる前は講習についていけ

るか等不安がありましたが、

様々な人生経験のある方たち

と関ることができ、いい刺激を

もらい、試験も互いに励ましあ

いながら乗り切ることができ

ました。 

未経験で不安もありましたが、

講師、センターの職員の方々が

優しく、楽しく受講することが

できました。こちらで学んだこ

とを現場で活かしていきたい

と思います。 

 

個性豊かな講師から、介護技術

だけではなく、多様な面白い話

を聞くことができました。受講

者同士でも様々な業種で働い

てきた方々と知りあえて楽し

く学ぶ事ができました。 

今後も情報共有しながら切磋

琢磨していきたいです！ 

 

  講習を終えて 

今年は29 名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。 

修了者の感想をご紹介します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q 介護労働講習で学んだことは？ 

A 徳丸さん 

介護職は未経験のため、最初はレベルが高く感じました。講習を受ける

うちに専門的な知識、介護だけでなく看護や病気についてもある程度理

解することができるようになりました。 

清瀬さん 

介護を学ぶことができ、利用者さん主体という基本が学べたのがとても

よかったです。 

講師の方々のお話もすごくためになり、とてもやりがいのある仕事だと

感じました。 

 

Q 実際に介護の仕事に就かれた感想は？ 

A 

 

徳丸さん 

忙しく大変なこともありますが、利用者の方とふれあい、コミュニケー

ションをとることに充実感を覚え、やりがいを感じることができます。 

清瀬さん 

覚えることがとても多く大変だとは思いました。 

少しずつ慣れて、介助など上達したと褒められたときはすごく嬉しかっ

たです。 

毎日楽しく仕事ができています！ 

 

Q 講習内容などについてのご感想は？ 

A 徳丸さん 

コロナの影響もあり実習がなかったのが残念でした。 

今後は現場見学などがあれば、事業所の雰囲気も分かるので良いと思います。 

清瀬さん 

最初は修了できるか不安でしたが、周りのみなさんのお陰でなんとか修了することができました。 

社会人になって勉強する機会は貴重なので良い刺激になりました。 

Q これから受講される方へメッセージをお願いします 

 A 徳丸さん 

介護は自分のためにも人のためにもなる仕事です。未経験の方、分からない方も是非挑戦して頂きたい

と思います。 

清瀬さん 

今も受講者同士で繋がりがあり、同僚や同級生とはまた違った仲間ができました。色々な話を聞き、頑

張ろうという気持ちを持て励みになれます。社会人になって勉強をするいい機会だと思いますので、何

か新しいことを学びたい方は是非受講されてください。 

 

就職先を訪ねて 

徳丸 雅則さん  

清瀬 亜衣さん 

令和 5年度 修了者 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q 普段の仕事ぶりはどうですか？ 

A 徳丸さんについて 

ご家族の介護の経験もあり、利用者やそのご家族の気持ちにもよりそうことができる 

と判断し入職していただきました。 

最初の 4日間はマンツーマンで研修を行い、現在はご利用者様のお名前とお顔を覚え 

ようと奮闘されています。 

とても真面目に介護に取り組み、自分から積極的にお声掛けをされるなど頑張ってお 

られます。 

清瀬さんについて 

高齢者の方々と接するのが楽しく、ご利用者の方が笑顔ですごせるよう努力したいと 

聞き、明るく誠実な印象を受け入職していただきました。 

最初の 4日間はマンツーマンで研修を行い、現在は通所リハで働かれています。 

ご利用者の方にも優しく声を掛けられているのも良くお見掛けし、その際ご利用者の 

方が嬉しそうにしているのがとても印象的でした。 

 

Q これから受講される方へメッセージをお願いします 

A 現在、介護を取り巻く環境は、大きな変革期に来ております。 

そのような時期に、皆様は介護労働講習を受講するという一つの大きな素晴らしい決 

断をされました。 

その決断が正しかったどうかは、皆様の今後の努力に係わってきます。 

是非、素晴らしい未来とつながりますように、私たち職員一同、チームとして皆様を全 

力で支えて参ります。 

 介護の未来は、ICT 化が進み、AI に託す部分も多くなります。だからこそ、人にしか 

できない介護の専門性が益々求められてきます。 

 私たちと一緒に、介護の未来を創造していきましょう。 

 

事業主様から一言 
 

 
介護老人保健施設 ぼたん園 施設長 橋口玲子 様 

 

（左端） 

介護係長 屋田 貴史 様 

 

（右端） 

 施設長 橋口玲子 様 


